PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

ELFINANCIERO

37

6/11/2024

OPINIÓN





Confidencial

El voto definitivo

A la mayoría oficialista en el Congreso le faltaba un voto de la oposición para alcanzar la mayoría calificada, y lo consiguió. A la minoría afín a la '4T' en la Corte le faltaba un voto para impedir que transitara la acción de inconstitucionalidad contra la reforma judicial, y lo consiguió con el ministro Alberto Pérez Dayán. "¡Que salga el traidor! ¡Que salga el traidor!", gritaron ayer los asistentes a la manifestación a las afueras del alto tribunal, en referencia a Pérez Dayán. Su voto fue decisivo para que no se declarara la invalidez de la reforma y, con ello, se convirtió en el blanco de los reproches.

'La lucha se hizo'

Y Pérez Dayán no salió, pero el que sí fue a dar la cara a los manifestantes fue el ministro **Luis María Aguilar**. Al agradecer el apoyo, la solidaridad y la lucha de quienes afuera de la Corte expresaban su rechazo a la reforma que obliga a los impartidores de justicia a renunciar o ir a las urnas para permanecer en el cargo, Aguilar Morales les dijo, megáfono en mano: "Tratamos de hacer todo lo posible, ustedes lo vieron, pero, bueno, no siempre se puede, desgraciadamente en este caso, y les agradezco apoyo. ¡Todos somos el Poder Judicial!". Los aplausos no se hicieron esperar.

Discusión acalorada

En medio de una confusa sesión, una cosa brilló por su claridad: el pleito entre la ministra **Lenia Batres** y precisamente el ministro Luis María Aguilar. Ella le reclamaba sus posturas pasadas mientras el juzgador reviraba que se sacaban de contexto sus palabras y decía que se iba a expresar con mesura, ya que "no estamos en un mitin político". Ante ello, Batres respondió que ella habla con pasión. A lo mejor es que Aguilar Morales ya se va, pero esas actitudes no se veían en el alto tribunal.

Invitados especiales en San Lázaro

Un día especial vivieron ayer los diputados de Morena. En inéditas ceremonias, a la instalación de diversas comisiones ordinarias de trabajo llegaron los secretarios de Estado como invitados 'de lujo'. En la Comisión del Trabajo, además del secretario del ramo, **Marath Bolaños**, acudió hasta el presidente del CCE, **Francisco Cervantes**, y de la Concanaco, **Octavio de la Torre**. En la Comisión de Educación, llegó el secretario y exdirigente nacional de Morena **Mario Delgado**. Hasta a la de la Comisión del Deporte acudió el titular de la Conade, el exclavadista olímpico **Rommel Pacheco**.

En el Senado, como si nada...

Aunque hasta la tarde de ayer la elección judicial todavía estaba en incertidumbre, en el Senado todo transcurrió como si nada. Se habilitó un área especial de la Oficialía de Partes para inscribir de forma presencial a los aspirantes a los cargos de ministro, magistrado o juez. Aunque pocos, sí hubo quien acudió al registro.

Avalado, inmortalizan a Ifigenia

El pleno de la Cámara de Diputados aprobó e hizo realidad el deseo de Morena y el Centro de Estudios de las Finanzas Públicas del Palacio Legislativo llevará el nombre de la maestra Ifigenia Martínez y Hernández. A mano alzada, en votación económica, la mayoría morenista y sus aliados del PT y el PVEM aprobó el acuerdo, como homenaje a la lucha por la democracia desde la izquierda de quien fuera la presidenta de la Cámara en el inicio de la actual 66ª Legislatura.